ウオーリーになってしまった校長先生からのお手紙

令和5年5月31日



′わかたけっ子のみなさん、昨日の運動会は本当によくがんばりました。 校長先生はうれしかったし、 感動しました。こつこつ練習をがんばり、一致団結して全力を出し切るとすばらしい演技ができるこ と、やりきるととても気持ちがいいことを学んだと思います。5・6年生も係活動をよくがんばりま した。おかげでスムーズに進行ができました。この経験を生かして、これからも十一屋小学校をもっ ともっと笑顔あふれるしあわせな学校にしていきましょう!

個人走や団体競技、応援もよくがんばりました。ここには団体演技の校長先生の感想をのせます。 本当によくがんばりました。すばらしいです!

1・2年生のみなさんへ

「いつもここからあいうえお」はとってもかわいくてかっこよかったです。校長先生も えがおになりました。元気で大きな声も出ていて、2年生はおにいさん、おねえさんに なったとかんどうし、1年生はしっかりおどろうという気持ちがつたわりがんばってい るなとかんしんしました。「あいうえお」だけでなく、さらにむずかしいおべんきょうも これからもがんばりましょう!<u>みなさんなら</u>きっとたくさんせいちょうできるとおもい ます。おうえんしています。

3・4年生のみなさんへ

「わかたけっ子ソーラン〜十一屋の星になれ〜」は最高でした。毎年恒例のソーラン ですが、とても体力がいるむずかしいソーランのおどりを一致団結して、心を一つにし ておどりきりましたね。はく力があって、みていて気持ちがよかったです。元気な声が 運動場にひびきわたり、すごいと思いました。たくさん魚がとれたよろこびをからだ全 体であらわしていました。十一屋の星になれましたね。これからも高学年を支え、星と なるようにがんばりましょう!

5・6年生のみなさんへ

「ぼくらが主役のダンスホール」はさすが高学年、すばらしかったです。「若い力」は 指先まで全員が意識して、きれいにそろっていました。5・6年生の一致団結した姿が 表れていました。ダンスも思わず見入ってしまいました。全員があのむずかしいダンス をしっかり自分のものにしておどっていて、みていてノリノリになりました。何よりも 笑顔がよかったです。森本先生に教えてもらったおかげと皆さんの努力の成果だと思い ます。校長先生にはぜったいおどれないと感心してみていました。まさに一人一人が主 役でした。最高でした。

また、係活動も本当によくがんばりました。裏方がいるから、次々と競技や演技がス ムーズに進むのです。準備や片付けもふくめて、5・6年生のおかげで運動会は大成功 でした。本当にありがとう。すばらしい高学年です。これからの十一屋小はみなさんに かかっています。この経験をいかしていきましょう。自分だけでなく、みんなや学校の ために何ができるか考えて行動しましょう。期待しています。





